



PROTOKOLL der 33. Mitgliederversammlung vom 27. Juni 2017, 18.00 Uhr Sitzungszimmer Handelskammer, Grabackerstr. 6, Solothurn

Anwesend	Peter L. Meier, Brigitta Galli, Rita Fahrni, Rita Karli, Hanspeter Berger, Toni Meise, Edgar Schreier, Rolf Späti, Max Suter, Claudia Stampfli
Gäste	gemäss beiliegender Liste
Entschuldigt	Diverse Entschuldigungen gemäss Liste
Vorsitz	Peter-Lukas Meier, Präsident
Protokoll	Claudia Stampfli

Traktanden

1. BEGRÜSSUNG	2
2. TRAKTANDENLISTE	2
3. PROTOKOLL VOM 21. JUNI 2016	2
4. JAHRESBERICHT 2016	2
5. JAHRESRECHNUNG UND BILANZ 2016	3
6. REVISORENBERICHT	3
7. DECHARGE ERTEILUNG AN DEN VORSTAND	3
8. KENNTNISNAHME BUDGET 2017	3
9. WAHLEN	3
10. WAHL DER REVISIONSSTELLE	4
11. VERSCHIEDENES	4

Termin nächste Generalversammlung



1. Begrüssung

Der Präsident begrüsst die 38 Anwesenden Mitglieder von INVA mobil und dankt für das Interesse an den Geschäften des Vereins. Dieses Jahr sind sehr viele Abmeldungen zur Generalversammlung eingegangen.

Die Einladung zur Mitgliederversammlung wurde fristgerecht verschickt, somit ist die Versammlung beschlussfähig.

2. Traktandenliste

Die Traktandenliste wird ohne Änderung von den Anwesenden abgesegnet.

3. Protokoll vom 21. Juni 2016

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung konnte auf der Webseite www.invamobil.ch eingesehen werden. Es liegen noch einige Exemplare liegen auf. Das Protokoll wird ohne Fragen oder Einwände einstimmig genehmigt. Peter Meier verdankt das Protokoll an die Aktuarin.

4. Jahresbericht 2016

Die verschiedenen Jahresberichte sind in den Unterlagen zur Generalversammlung abgedruckt und werden nicht verlesen. Stattdessen stellt Peter Lukas Meier einige Fragen an die Geschäftsführerin.

- In der Jahresrechnung steht, dass INVA mobil den Umsatz im 2016 deutlich gesteigert hat, bedeutet das, dass wir im Geld schwimmen?

Nein, durch die Steigerung der Fahrten haben sich die Löhne für Personal, die Kosten für den Unterhalt der Fahrzeuge und andere Posten auch verteuert.

- INVA mobil fährt seit letztem Herbst auch für die HPS Balsthal, was bedeutet das in punkto Personal und Fahrzeugpark?

Durch den Leistungsauftrag für die HPS Balsthal wurde es nötig vier neue Fahrzeuge anzuschaffen, das bestehende Personal konnte vom früheren Anbieter übernommen werden.

- Apropos Fahrzeuge, wie sieht der Fahrzeugpark aktuell aus?

Aktuell haben wir 22 Fahrzeuge im Fahrzeugpark von INVA mobil

- Und wie ist der Personalbestand? (Anzahl?)

Für INVA mobil sind zurzeit 38 Personen tätig

- Die Kundenzufriedenheitsumfrage hat ergeben, dass die Kunden grundsätzlich mit INVA mobil sehr zufrieden sind, jedoch steigt der Bedarf nach Spontanfahrten enorm an (8% gestiegen), was heisst das für die INVA mobil?

Wir müssen flexibler reagieren können und den genauen Standort jedes Chauffeurs kennen, damit wir die Fahrten der richtigen Person zuteilen können.

- Wir haben letztes Jahr ein Mammutprojekt, die Evaluierung eines neuen Fahrten-Dispositionssystems in Angriff genommen. Wo stehen wir da?

Nachdem wir uns aus verschiedenen Offerten für das geeignete System entscheiden mussten, sind wir nun im Endspurt und können nach einigen Stolpersteinen das neue Disposystem bald für alle Regionen von INVA mobil anwenden.

- Wie sieht die Entwicklung bei den Vereinsmitgliedern aus?

Wie bei allen Vereinen haben auch wir einen Mitgliederrückgang zu verzeichnen.



- Und bei den Mitgliedern des Club 200?

Du darfst dich gerne als Mitglied für den Club 200 anmelden wir freuen uns auf jede Person, die sich entscheidet INVA mobil CHF 200.00 pro Jahr zur Verfügung zu stellen. Natürlich wird dafür auch etwas geboten. Wir waren bereits in Bern im Bundeshaus, bei Casa Nobile in Bätterkinden und letztes Jahr hatten wir eine Führung durch die Baustelle der Krone.

5. Jahresrechnung und Bilanz 2016

Sowohl die Jahresrechnung als auch die Bilanz 2016 wurden im Heft zur Generalversammlung abgedruckt und konnten von den Anwesenden studiert werden. Ziel von INVA mobil ist es das Geld möglichst transparent und wirkungsvoll zu Gunsten unserer Fahrgäste einzusetzen.

Erfolgsrechnung

Der Präsident fragt die Anwesenden, ob Sie noch Fragen zur Erfolgsrechnung haben, ansonsten wird auf das Verlesen der einzelnen Posten verzichtet.

Bilanz

Die Anwesenden haben keine Fragen zu der vorliegenden Bilanz, welche im Heft publiziert wurde.

Die Bilanz wie auch die Erfolgsrechnung werden einstimmig, ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen von den stimmberechtigten Anwesenden genehmigt.

6. Revisorenbericht

Der Revisorenbericht ist in den Unterlagen abgedruckt und wird nicht mehr verlesen.

Die Anwesenden genehmigen den Revisorenbericht einstimmig ohne Gegenstimme oder Enthaltung.

7. Decharge Erteilung an den Vorstand

Der Präsident bittet die Anwesenden dem Vorstand die Decharge zu erteilen, damit er seine Arbeit weiterführen kann.

Dem Vorstand wird einstimmig die Decharge erteilt.

8. Kenntnisnahme Budget 2017

Das laufende Budget wurde vom Vorstand im November 2016 geprüft und verabschiedet. Es wird der Generalversammlung lediglich zur Kenntnisnahme vorgelegt.

9. Wahlen

Wie bereits im letzten Jahr angekündigt, hat der Präsident auf die Generalversammlung 2017 seine Demission eingereicht. Der Vorstand hatte nun ein Jahr Zeit einen valablen Kandidaten/eine Kandidatin zu suchen.

Peter Lukas Meier erlaubt sich, seine Zeit bei INVA mobil Revue passieren zu lassen. Er bemerkt, dass sich INVA mobil von einer Hilfsorganisation zu einem KMU entwickelt hat. Durch den Abschluss von Leistungsvereinbarungen mit dem Kanton konnten die Finanzen in geregelte Bahnen geleitet werden. Peter dankt der



Geschäftsführerin und dem gesamten Vorstand für die wertvolle Zusammenarbeit in den letzten 10 Jahren.

Mit der Wahl eines neuen Präsidenten soll eine Anpassung der Strategie in die Wege geleitet werden.

Im Namen des Vorstandes dankt Anton Meise Peter Lukas Meier für seine geleistete Arbeit und das grosse Engagement für INVA mobil.

Mit Anton Meise, wird er Versammlung ein langjähriges, verdientes Vorstandsmitglied zur Wahl vorgeschlagen. Seine berufliche Entwicklung wurde im Heft publiziert. Anton Meise stellt sich den Anwesenden kurz persönlich vor.

Die bisherigen Vorstandsmitglieder haben sich bereit erklärt sich weiterhin für INVA mobil und seine Kunden einzusetzen. Der Vorstand setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen.

- Frau Rita Fahrni, Rothrist
- Frau Rita Karli, Solothurn
- Frau Claudia Stampfli, Etziken
- Herr Hans Peter Berger, Langendorf
- Herr Edgar Schreier, Horriwil
- Herr Rolf Späti, Heinrichswil, Drei Höfe
- Herr Max Suter, Olten

Die Versammlung wählt einstimmig den vorgeschlagenen Anton Meise zum neuen Präsidenten von INVA mobil. Die Wahl wird mit grossem Applaus bestätigt. Die restlichen Vorstandsmitglieder werden in Globo in ihrem Amt bestimmt.

10. Wahl der Revisionsstelle

Für ein weiteres Jahr wird die MCL Audit Limited Michael Leysinger als Revisionsstelle gewählt.

11. Verschiedenes

Peter Lukas Meier fragt die Versammlung, ob noch Wortmeldungen im Verschiedenen gewünscht werden. Dies ist nicht der Fall.

Schluss der Mitgliederversammlung 18.50 Uhr

Protokoll

Peter Lukas Meier
Präsident

Claudia Stampfli
Aktuarin